

園だより

池新田幼稚園 令和4年12月20日



明日から冬休みです。楽しいお休みをお過ごしください。



水筒の飲み物が空っぽになって、職員室に麦茶のおかわりに来た暑い9月から、氷のはった12月まで、季節は大きく変わりました。2学期の幼稚園で子どもたちは、たくさんを感じて、行動して、経験して、友だちと一緒に大きくなりました。運動会やお楽しみ会での経験は、子どもたちの遊びを豊かにしました。日々の遊びや経験のそばにはいつも友だちがいて、多くの刺激を受けました。友だちがいるから楽しくて、一人じゃできないことができ、数倍の力を発揮しました。2学期も「仲間っていいな」の思いを積み重ねてきました。長いコロナ禍。大人たちは、感染を心配したり、密を避けたり、かかわりや人との距離感にも気を使います。マスク越しの表情を探ったり何かもやもやしていませんか？ そんな時だからこそ、幼稚園では、心と体を思いっきり動かして、思いっきり遊んでほしいです。心も体も動く、時にはけんかもしました。仲直りもしました。思い通りにならないこともたくさん味わいました。悔しい涙も、嬉しい涙も流しました。いろいろな感情を味わうことは心を丈夫にしています。

個人懇談では、子どもさんの成長を確認したり、近況報告をしたり貴重な時間を持つことができました。改めて、家庭と思いを共有し同じ歩調で子どもにかかわることで成長の成果を上げることを確認しました。今後も子どもたちの成長のための連携を密にかかわっていけたらと思います。

明日から1月9日まで冬休みになります。預かり保育は29日から1月5日までお休みになります。子どもたちの大きくなりたい気持ちは、お家での安心・安定から大きくなります。年末年始を家族と一緒に楽しんでください。幼児教育のポイントは「親子一緒に」です。一緒にあそびを楽しんでください。4月の今井教授の講演会でもお話されていきました。一緒にトランプやかかるた絵合わせゲームなど、気持ちを探ったり駆け引きしたり、負けたり勝ったり、心を揺らして遊ぶことで心がしなやかになります。感情を動かすことが大きくなるための原動力になります。すごく大切な力です。園からのクリスマスプレゼントにしましたのでお家で楽しんでみてください。お手伝いも一緒にやってください。「こんなふうにやるといいんだ」「人のためになるって気持ちいいな」と感じたり、身につくこと気づくこともたくさんあります。親子一緒に楽しい冬休みを過ごしてください。始業式で元気いっぱいみんなに会えること楽しみにしています。



★1月18日(水)に今年度最後のリサイクルがあります。28日まで職員はいますので雑紙・段ボール・アルミ缶がありましたら、持ってきてください。

★本日あわてんぼうのサンタクロースが幼稚園にお手紙とプレゼントを届けてくれました。(PTA会費で買わせていただきました。)親子で遊んでください。

★1月11日(水)の劇団風の子観劇会があります。本日、1月の観劇会を楽しみに待てるようにチケットを配布しました。当日、持ってきてください。自分のものは自分で管理できる力をつけたいですね。

(なくしても観劇が見れないわけではありません。)

★始業式の持ち物 1月10日(火)

上靴・冬休みせいかつ表・手拭きタオル・水筒・生活カード・防災頭巾

縄跳び(年中・年長) スイングスキップ(年長) ※1月の詳しい行事は、月の予定をご覧ください。

